



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Imbau Warga Desa Lengkong Waspada Terhadap Tindak Pidana

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jun 1, 2024 - 10:56



Bripka Arik: B/Bhabinkamtibmas desa lengkong
-7,13212, 106,69201, 577,3m, 329°
1 Jun 2024 09:29:34

Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Imbau Warga Desa Lengkong Waspada Terhadap Tindak Pidana

suasana di Madrasah Miftahul Shahadatin Abadiyah, Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong, menjadi saksi kehadiran yang penting. Bripka Arik.b, Bhabinkamtibmas Desa Lengkong, turut hadir dalam acara kenaikan kelas (samen) di madrasah tersebut.

Dalam momen yang penuh makna tersebut, Bripka Arik.b tak hanya hadir sebagai perwakilan kepolisian, tetapi juga sebagai pengayom dan penyuluh bagi warga desa. Dengan penuh perhatian, ia menyampaikan serangkaian himbauan yang sangat relevan bagi keselamatan dan kesejahteraan masyarakat Desa Lengkong.

Pertama-tama, Bripka Arik.b menegaskan agar warga masyarakat tetap waspada terhadap ancaman tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Ia mengingatkan bahwa seringkali para pelaku memanfaatkan iming-iming gaji besar untuk menarik korban, sehingga kewaspadaan menjadi kunci untuk menghindari bahaya tersebut.

Tak hanya itu, dengan musim kemarau yang telah tiba, Bripka Arik.b juga mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap kebakaran lahan dan kekurangan air bersih. Dengan situasi alam yang rawan, kerjasama dan kesiapan warga sangat diperlukan untuk menghindari bencana yang dapat mengancam kehidupan dan lingkungan.

Selain itu, Bripka Arik.b juga mengajak warga Desa Lengkong untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka, serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban yang harmonis.

Dengan penuh semangat, Bripka Arik.b menekankan pentingnya keterlibatan aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Ia juga mengimbau agar warga tidak ragu untuk segera melaporkan kepada pihak berwenang, termasuk kepada dirinya, jika ada kejadian yang mencurigakan atau memerlukan perhatian khusus.

Di akhir laporan, Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP., menyatakan bahwa selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan kerjasama dan kesadaran tinggi dari seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Lengkong.

Dengan sikap proaktif dan kepedulian yang tulus, Bhabinkamtibmas Desa Lengkong, Bripka Arik.b, telah memberikan kontribusi yang berarti dalam upaya menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Semoga pesan-pesannya dapat dijadikan pedoman bagi seluruh warga untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.